
発行者 木津川市商工会
木津川市木津南垣外83-3

ＴＥＬ： 0774-72-3801
ＦＡＸ： 0774-72-6564
Ｍａｉｌ：kizugawa‐sci@kyoto‐fsci.or.jp
ＵＲＬ：http://kizugawa.kyoto-fsci.or.jp

伴走支援先業績好調！～ふくふく庭～
はかりの定期検査日程のお知らせ、平成３０年度京都府商工会青年部主張
発表大会開催、退職金制度のご案内
新会員様のご紹介

新会員様のご紹介、コーヒーブレイク 職員の横顔③～加茂支所～

●２・３ページ目
●４ページ目

●５ページ目
●６ページ目 【編集島岡】

開催日時 内 容 開催場所

9月12日（水）～9月13日（木） 木津川市商工会女性部近畿ブロック大会 あわら市グランディア芳泉

9月14日（金） 19:00～21:00
経営塾「業績の良い経営者の9割がやっていること」
強みを見つけ活用する（知恵の経営入門）

木津川市商工会館2階

9月21日（金） 18:30～20:30 けいはんな異業種交流会 業コン 薬膳レストラン「あわさい」

10月27日（土）～28（日）
10:00～16:00

木津川市かもまつり 木津川市恭仁京跡広場

11月4日（日） 9:00～16:00 木津川市やましろまつり アスピアやましろ

11月11日（日） 10:00～16:00 木津川市木の津まつり 木津川市中央体育館

木津川市商工会
マスコットキャラクター
たけのこタッキー

≪商工会だより目次≫

来年の１０月１日から消費税率が１０％に引き上げられますが、低所得者対策として、食料品や新聞などの消費
税率が軽減（８％）される制度のことを「消費税軽減税率制度」と言います。
軽減税率対象品目（８％になる品目）は、
①飲食料品（酒類、外食、ケータリング・出張料理等は除く）
②定期購読の契約をした週２回以上発行される新聞
のみです。
「外食」の線引きの具体例は、下記のとおりです。

外食にあたる標準税率
（１０％となる事例）

外食にあたらない軽減税率
（８％となる事例）

・外食
・牛丼屋、ハンバーガー店、フードコート、
寿司屋等での「店内飲食」
・ケータリング、出張料理等
・コンビニのイートインコーナーでの飲食を
前提に提供される飲食料品

・牛丼屋、ハンバーガー店のテイクアウト
・そば屋の出前
・屋台の軽食（テーブル・イス等の飲食設
備がない場合）

・コンビニの弁当、惣菜（持ち帰りの容器
に入れられて販売される場合）

つまり、「どこで食べるか」が線引きになります。
まずは、軽減税率の対象になる品目（８％になる品目）を取り扱っておられるかどうか、ご確認下さい。取り扱っ
ておられる場合は、レジの入替が必要になる可能性がありますので、商工会までご相談下さい。

第１回 消費税の軽減税率制度とは・・・？？
～来年の１０月１日から実施される「消費税軽減税率制度」をご存知ですか？～

【福井】

9月10日（月）、9月18日（火） 8：30～12：00（受付終了11:30） 加茂保健センター

9月14日（金） 9：30～10：30（受付終了10:00) エリモ工業㈱

9月21日（金） 9：00～11：00（受付終了10:30） 山﨑内装工業㈱

10月4日（木）、10月18日（木）、10月31日（水） 9：30～15：00（受付終了14:30） 木津川市役所山城支所別館

10月1日（月）、10月 2日（火）、10月11日（木） 9：00～14：30（受付終了14:00） 木津保健センター

【健康診断日程】



はかりの定期検査日程のお知らせ

退職金を積立されておられますか？退職金は、国の制度を上手に活用して積み立てすることができます。
この際に、一度ご検討ください！

平成30年8月7日（火）メルパルク京都において、平成３０年度京都府商工会青年部主張発表大会が開催

されました。木津川市商工会青年部を代表して周榮真嗣 氏が主張発表を行いました。「地域と繋がる日本
一の事業」をテーマに平成29年3月19日（日）木津川市中央体育館において実施しました「日本一フェスタ」
を通して苦労したことや経験になったことを主張されました。そして結果は、惜しくも「優秀賞」（2位）に選ば
れました。
ほとんど最優秀賞の方とは差が感じられなく思いが伝わる主張発表だったと思います。

平成30年度のはかりの定期検査を次の日程で行います。

取引又は証明（業務用）に使用するはかりは、必ずこの検査を受けて下さい。（受検の際、手数料が必
要です）
可能な日に受検をお願いします。なお、受検していないはかりは、業務用には使用できません。

検査場所 検査日時

木津川市役所 加茂支所（正面玄関） 9月11日（火） 10:30～14:30

木津川市役所 山城支所（西駐車場） 9月12日（水）

10:00～15:00アスピアやましろ（北駐車場） 9月13日（木）

木津川市役所 北別館 9月14日（金）

問合せ先：京都府計量検定所 ＴＥＬ（075）415-3166

木津川市観光商工課 ＴＥＬ（0774）75-1216

平成３０年度京都府商工会青年部主張発表大会開催

退職金制度のご案内

「従業員・パートタイマーの方」対象

【近藤】

【近藤】



事 業 所 名 +Marsh Mallow

代 表 者 名 椿本 加恵

業 種 菓子製造業

所 在 地 木津川市梅美台

2丁目11-10

電 話 番 号 0774-26-4667

皆さまはじめまして。この度梅美台の交

差点の角地でパティスリーをオープンし

ました椿本です。

+Marsh Mallow（マシュマロウ）では

生菓子、焼菓子に加えてチョコレートや

ジェラートも販売しています。

地域の皆さまのお役に立てる店になるよ

う頑張りますので

よろしくお願い致します。

事 業 所 名 株式会社コンソナンス
放課後等デイサービス・児童発達支援

メロディー/コラソン

代 表 者 名 瀧澤 健太郎

業 種 障害児通所施設

所 在 地 木津川市木津清水24/

木津川市州見台1丁目4-15

電 話 番 号 0774-75-1767 /

0774-75-2400

『子どもは子どもらしく、大人は

子どもらしく』をモットーに子ど

もたちが楽しく過ごせる場を心

がけて、支援をさせて頂いてお

ります。

どうぞよろしくお願いします。

事 業 所 名 旬菜 花

代 表 者 名 藪 瑳智子

業 種 飲食業

所 在 地 木津川市木津池田30-7

有本ビル1F

電 話 番 号 090-4765-7926

この度、木津川市木津池田30-7

1Fでおばんざいの居酒屋を開店さ

せていただきました「旬菜 花」で

す。

旬の食材を使ったおばんざいを中

心に提供させて頂いております。

何卒ご愛顧頂きます様宜しくお願

い致します。

事 業 所 名 TKリアルエステイト株式会社

代 表 者 名 代表取締役 西脇 勤

業 種 不動産業

所 在 地 木津川市州見台5丁目

1番3号

TK Bld.3F

電 話 番 号 0774-71-8177

ご入会させて頂き、ありが

とうございます。

私達はグループ各社、真

心を込めて地域の皆様に

愛される、信頼第一の地域

密着店を目指します。

新会員様のご紹介



木津川市商工会
木津川市木津南垣外83-3 
ＴＥＬ：72-3801 ＦＡＸ：72-6564

山城支所
木津川市山城町上狛北的場15
TEL：86-3157 FAX：86-4064

加茂支所
木津川市加茂町里南古田24
TEL：76-2970 FAX：76-7211

コーヒーブレイク 職員の横顔③ ～加茂支所～

記帳指導職員の川本宏子と申します。加茂支所にて主に記帳指
導と労働保険の補助業務を担当しています。家族は夫、中学２年
と高校２年の娘、ミニチュアダックスのクレア♀とハムスター２
匹で慌ただしい日々を送っています。９月に中２の娘と一緒に行
くライブがとても楽しみで、今からウキウキしています！
皆さま、どうぞよろしくお願い致します。

記帳指導職員の島岡利佳と申します。主に記帳指導、健康診断業務を担当してい
ます。休みの日は、友人と花展や映画を観に行ったり、自宅で採れた野菜を使って
料理をしたりして過ごしています。
マイブームは動物園巡りで、お気に入りは京都市動物園です。
地域振興に貢献出来るよう、会員の皆様とともに頑張りたいと思います。
よろしくお願いいたします。

新会員様のご紹介

事 業 所 名 HSK

代 表 者 名 弘中 宣靖

業 種 旋盤加工業

所 在 地 滋賀県草津市追分南

3丁目14-12

（木津川市山城工場）

電 話 番 号 0774-99-0130

この度、入会させて頂きましたHSKの弘中と申します。

当社は建設機械や半導体製造装置向けの油圧・空

圧バルブの中に入るステンレスパイプの旋盤・面取り

加工を行う企業です。

普段皆さんの目に触れることの無い製品を製造して

おりますが、機械産業の末端で頑張っておりますので、

どうぞ宜しくお願い致します。

事 業 所 名 コニシ建材

代 表 者 名 小西 茂樹

業 種 建築材料卸売業

所 在 地 木津川市相楽丸塚2-8

電 話 番 号 0774-72-6088

大手ハウスメーカーから、エンドユー

ザー様までを幅広く対象とし、各種ブ

ロックメーカー、国内・外産・造園環境

石材・その他多種多彩な材料の品揃

え、素敵なお庭造りのパイオニアを目

指し、地域密着、即日配達をモットー

に日々精進致しております。よろしくお

願いいたします。

事 業 所 名 タイガーオート

代 表 者 名 細井 英知

業 種 自動車販売

所 在 地 木津川市山城町

平尾綾杉河原57-2

電 話 番 号 0774-86-5827



中小企業応援隊サポート制度 ～商工会等連携経営改革支援制度～

伴走支援で業績好調！～ふくふく庭～

剪定ハサミ一つから造園業をはじめた福井さん。現在は、依頼

された仕事もお断りすることもあるほど順調なようです。 本格的

な商工会とのかかわりは、平成２７年の小規模事業者持続化補

助金の申請がきっかけでした。最初は、購入したい道具類があり、

申請書の作成に悪戦苦闘でした。しかし、小規模事業者持続化

補助金の四回連続採択や、知恵の経営報告書の認証を受ける

など意欲的な取り組みが功を奏し、売上が急増しているそうです。

では、実際にどのような取り組みや思いで事業に取り組んでい

るかを語っていただきました。

（中山）まず、売上が順調に上がっていますが、その最大の要因を教えてください。

（福井）最大の要因は、元請会社から受注したときは、丁寧な質の高い仕事をすることによって、信頼が増

し次も受注を受けるという好循環が起こっていることと思います。また、一般のお客様のときも同様に

きっちりした仕事をすることにより、自然と口コミが発生し、良い結果に繋がっていることだと思います。

（中山）４～５年前から、急に売上が伸びてきましたが、きっかけは何ですか。

（福井）大きく売上が伸びたきっかけは、広告宣伝が原因だと思います。従来は個人客の口コミはあるにし

ても、近隣地区に限られていました。この業界は広告をすること自体が珍しいようで、一度広告をする

と大事に１年以上も残して頂く方もありました。また、一度に１０万部という幅広い広告宣伝を行うこと

で商圏を一気に広げることに成功し、新規顧客が口コミをしていただき、さらに顧客が増えてきていま

す。このような大掛かりな広告宣伝はリスクをともなうため、小規模事業者持続化補助金を活用でき

たことは非常に効果的であったと思います。

（中山）補助金申請には、事業計画の取組が必須条件となっていますが、事業計画の効果や取組方に

ついてお話しください。

（福井）普段仕事をしているときは、決算書を見ることも事業の計画をすることもありませんでした。やはり、

事業計画をするときに考え、実行していくときに考えるくせがつき、結果に反映されることで一段と面

白くなっています。また、補助金は同じ事業内容では続けて採択を受けることができないため、次に新

たな事業への取組むきっかけとなり事業の柱を増やすきっかけとなっています。

（中山）すごく順調ですね。それでも、課題はありますか。

（福井）ありがたく売上が伸びていますが、反面時間の確保ができなくなっています。事業計画を考える時

間、事務仕事の時間、若手への指導時間の不足などが問題となっています。また、事業の拡大ととも

に人材の確保も必要であり、まだまだ行うことはたくさんあります。

ふくふく庭 福井隆史氏と奥様



中小企業応援隊サポート制度 ～商工会等連携経営改革支援制度～

【中山】

（中山）では、それらの課題に対する対策は検討されていますか？

（福井）業務効率化は、IT導入による生産性向上に取り組んでいます。まだ、改善の余地はありますが、

顧客カルテ等をパソコン、スマホから即座に閲覧、更新ができるシステムを導入しました。また、人材

についても商工会の紹介で職場体験を知り、昨年実施したところ、参加いただいた生徒を正式採用の

予定としています。

（中山）ビジネス規模を拡大し、サービスや商品の価値を高めて顧客単価

を上げ順調なようですが、今後の事業展開はどのようにお考えです

か？

（福井）当社は外注先を『職人集団』として束ね、大きな現場や特殊な場所

での仕事をしています。それが、当社の強みであり特徴であります。

今後は、自社でさらに進んだ『プロ集団』を作っていきたいと思います。

新たに雇用する従業員に技術力を付けてもらい、その従業員がさらに

新規採用した従業員に技術を伝承していってもらい、ふくふく庭を担っ

ていただきたいと思います。

また、台風の次の日に複数の「伐採」の依頼を受けるようになりました。

これは、当社の特徴である「伐採」を認知いただいており、喜ばしいこ

とであるとともに、社会的意義の高い仕事をさせていただいていると

感じるようになりました。

これからは、新事業である『樹木診断』もあわせて木津川市を中心とし

た地域の危険回避と安全を守るために技術を磨いていきたいと思い

ます。

最後に商工会に対して

これだけ売上が伸びたのは補助金があったからです。そこから会社のあり方や事業計画作成の仕

方を学ぶことができました。私は数字が苦手で飽き性です。それでもあきらめずに伴走支援していただ

けた結果だと思います。決して一人ではなしえなかった結果だと思います。また、取組の中で妻と話し

合うことや一緒に考える機会を与えていただき家族の理解を得ることもできました。このように事業計

画作成に取り組んだ成果は大きかったです。ありがとうございました。

10年間の売上推移（2008年の売上を１とした比較）
支援者のコメント

支援をさせていただき３年間で売上が２倍以上

となり、感嘆と感慨の念に堪えません。もちろん支

援をさせていただいたことが一因にはあると思い

ますが、何よりお客様を大事にする理念、仕事が

好きでたまらないという気持ちがこのような結果に

繋がっていると思います。これからは、「個」の力

ではなく「組織」として飛躍し、木津川市を牽引して

いただきたいと思います。


